

ABSTRAKSI

Perkembangan media teknologi dalam penyampaian informasi semakin lama semakin cepat dan akurat. Saat era teknologi informasi telah berkembang dengan pesat, berbagai perusahaan banyak menggunakan teknologi canggih untuk mempermudah pekerjaan, program aplikasi pada komputer seperti program Visual Basic 6 bahkan sampai Visual Basic.Net sangat dibutuhkan karena dapat mempermudah bagaimana melakukan transaksi penjualan barang yang didalamnya sudah terdapat database,

CV CAHAYA SEJAHTERA yang bergerak di bidang penjualan ini sangat membutuhkan aplikasi penjualan tunai agar membantu cara kerja perusahaan yang selama ini sangat lambat dalam melakukan terasaksi karena masih diproses secara manual. Dari input konsumen, input barang sampai pengambilan barang di gudangnya.

Untuk mempermudah dalam melakukan transaksi maka dibutuhkan Sistem Informasi yang dapat membantu perusahaan tersebut agar lebih akurat, dan cepat dalam melakukan teransaksi.

Untuk menghadapi masalah di atas maka dibuatlah aplikasi Perancangan Sistem Informasi Penjualan Tunai berbasis Vb.Net dimana aplikasi ini bisa dengan mudah dan cepat dalam melakukan teransaksi. Aplikasi ini menggunakan database yang langsung terhubung dengan barang di gudang sehingga pelanggan bisa dengan mudah memesan dan konsumen tidak menunggu lama dalam melakukan teransaksi.

ABSTRACT

Technology media development to delivering information became faster and more accurate. When information technology has develop very fast, most company use a sophisticated technology to make their work easier, application program like Visual Basic 6 even Visual Basic.Net is really needed because it can mke easier how to do commodity selling transaction that already have database inside.

CV CAHAYA SEJAHTERA that active in selling is very need a cash selling application to helping company perform that still very slow in processing transaction because it process manually. To make it easier in transaction need an information system that can help this company more accurate and faster.

To solve the problem above then created A Cash Selling Information System application based Visual Basic.Net where can be easy and fast in process transaction. This application use a database that connect directly to commodity in warehouse so customer can be easy to order and don't take a long time to wait when transaction.